

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la primera = comunicados, desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p^o de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25 "

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:
En Alcoy un mes 1'50 peseta
En la Península, trimestre. 5'25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extranjero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25 "

Año X REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. ALCOY, Domingo 4 de Setiembre de 1887. ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. Núm. 2,883

PERDIDA.

Se ha extraviado una perra pachona de seis meses.
La persona que se la haya encontrado que la presente en casa D. Federico Matarredona, calle del Cura Belloch donde se le dará una buena gratificación.

ACADEMIA DE CALIGRAFIA

Reforma de letra por mala que sea. Mensualidad anticipada, 5 pesetas. Lecciones á domicilio, á precios convencionales.

ARTURO SEMPERE

San Nicolás, 34, 3.^o

Atrás

los

Aguardientes industriales.

En la fábrica de aguardientes de PEDRO GIBBERT, recientemente instalada con todos los adelantos modernos, encontrará el público en general riquísimos aguardientes, legítimos de vino.

También hallarán los cosecheros buen alcohol ó espíritu de vino.

Tales productos son garantizados por su fabricante.

53, SAN NICOLÁS, 53,

ALCOY.

ACADEMIA

DE

D. A. CABRERO

Santa Elena 9-2.^o

Desde 1.^o de Setiembre dará principio la clase de preparacion para ingreso en el Banco.

SE VENDE

ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para borrar ó batán. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peña»

Informarán en la calle de Santa Elena, 43, principal.



El magnífico Vapor Transatlántico

DUPUY DE LOME

saldrá de Alicante para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires el 6 de Setiembre.

Admite carga y pasajeros de 1.^a, 2.^a y 3.^a clase.

Informará en Alicante D. Antonio Carratalá y Dessia.

COLEGIO DE S. JORGE

(Véase la 4.^a plana.)

Preparacion para el ingreso en segunda enseñanza. — Véase la 4.^a plana.

La cuestion de los alcoholes.

(Conclusion.)

Quando España tenia necesidad de alcoholes por las causas antes citadas, Alemania nos los hacia pagar carísimos. Entonces un hectólitro de alcohol llegó á costar de 76 á 80 pesetas.

El aumento de nuestra produccion de vinos, era peligro constante para los alcoholes, y por esto el sábio político alemán que todo lo observa y todo lo sujeta al cálculo, viendo el peligro que amenazaba á sus productos, fué conjurándolos poco á poco, concediendo cada dia segun era mayor el peligro, mayores primas á la exportacion de sus alcoholes. Hoy solo cuestan de 45 á 47 pesetas.

Con ello, fijaos bien, ha conseguido dos intentos:

El primero de ellos ha sido excitar el egoismo de nuestros fabricantes de aguardientes, para que prefieran lo barato á lo bueno, y en segundo lugar, ha conseguido hacer la guerra comercial á los alcoholes franceses, explotando al intento la candidez y el egoismo de nuestros exportadores que le han servido inconscientemente de instrumento con notorio perjuicio de nuestra produccion.

Yo no creo, pues, señores Ministros, que Alemania tenga motivo alguno fundado de queja contra la adopcion de las medidas que me he atrevido proponer. Nuestra dignidad nacional nos impone el deber de erguir la frente y hablar alto, y claro cuando se trata de una imposicion del mas fuerte, contra nuestra debilidad, y como nos asiste la razon, con mayor motivo podemos levantar muy alta la voz para decirle que tenemos el mismo derecho de crear impuestos interiores, que tuvo él para crear las primas de exportacion, y que solo levantaremos éstas, cuando él haya suprimido aquellas.

Existe una encarnizada lucha entre Francia y Alemania, y nosotros somos por nuestra desgracia la única víctima.

Fuerza es que meditemos, hora es ya que resolvamos. Nuestro carácter es vivo y nuestro genio nada corto; decidámonos de una vez á obrar bien y con energia.

España produce de cada dia mas vinos, hemos alcanzado ya el máximo de exportacion y nos queda todavía un sobrante que no puede consumirse; las fábricas de espíritu no pueden trabajar porque los vinos cuestan caros para producir el alcohol cuyo precio sea igual al del industrial, y si obligamos al cosechero á darnos el vino mas barato, le arruinamos.

¿De qué otra manera que la indicada podremos salir del atolladero?

Francia aumenta anualmente sus cosechas con la fabricacion del vino de pasa que se eleva hoy á la enorme cantidad de 5.000.000 de hectólitros; por otro lado, rebajó los derechos de los azúcares, para facilitar la elaboracion de vinos de brisas ú orujos y esta fabricacion fácil, sencilla y poco costosa aumenta su cosecha en mas de un millón de hectólitros al año, y lógico es suponer que irá en aumento cada dia.

Si á todo esto añadimos que trata de imponer derechos de circulacion á los vinos que pasen de 12 grados; ¿qué porvenir le espera á la viticultura de nuestro país? y si los vinos son la mayor y única riqueza positiva de nuestra patria, herida esta de muerte, donde y cómo allegaremos los recursos necesarios á nuestro propio sostenimiento?

Dediquémonos, pues, todos los españoles, al estudio de las causas que han contribuido y contribuyen todavía á sumirnos en este espantoso caos económico del que mal que nos pese hemos de salir mal trechos; aportemos y cada uno, todos aquellos conocimientos prácticos ó teóricos que poseamos y hagamos un poco de luz en medio de tantas tinieblas.

Por la 18 millonésima parte que me corresponde aportar y cooperar al bien general, me ofrezco, gustoso desde ahora, á contribuir á la regeneracion de nuestra decaída patria.

RICARDO ALSINA.

Los viajes al Polo.

Uno de los sueños que no dejan descansar la imaginacion de muchos hombres especialmente de aquellos que arrastrados por las seductoras maravillas de la ciencia pretenden con su ayuda realizar las mas arriesgadas empresas, es visitar las regiones de los polos, lugares ignorados en que la planta del hombre aun no ha impreso su huella y que permanecen envueltos entre las sombras de lo desconocido.

El intrépido capitán Cook, infatigable viajero y físico distinguido, llevó sus exploraciones tan allá por los mares del Sud, que en su expedicion, que duró de 1772 á 1775, logró pisar la 70.^a paralela.

Desde entonces hasta 1819 nadie osó emprender tarea tan difícil como es buscar los secretos escondidos en esas latitudes, en la época citada; Bellinhausen encamina sus pasos al polo antártico, en cuyas cercanías permanecia hasta 1821 sin conseguir avanzar, no obstante sus esfuerzos. á su predecesor, mas tarde, en 1838, D'Urville se dirigió á las regiones polares en las que permaneció hasta 1843, siguiéndole el valiente James Ross en 1839 hasta 1843, y despues de éste Moore, en 1842, emprende análogo rumbo, que tras él habian de correr los baleneros Smith, Bransfield, Powell, Morroll, Weddell, Foster y Bircóe.

De entre ellos, únicamente James Ross y Dumont D'Urville lograron salvar la 72.^a paralela, atreviéndose á invernar en una latitud inhabitable su permanencia en aquellos lugares no fué sino mas que la precisa para coleccionar algunos ejemplares mineralógicos.

Los exploradores de estos mares han visto tierras y continentes que vienen despertando la curiosidad del mundo desde hace medio siglo. Las maravillas que allí se encierran son innumerables; la tierra, el cielo y el mar parecen tener otro aspecto, completamente distinto que en el resto de los países del globo, donde cada montaña es un volcán que vomitando fuego sin cesar, hace caer en torrentes espumas de agua humeante á las inmensas moles de hielo que por todas partes recubren el terreno.

Ahí es donde el célebre Edgardo Poe ha llevado la accion de algunos de sus cuentos, refiriendo en ellos cuanto su portentosa fantasia le hizo concebir, exacto, sin embargo, en lo que hace relacion con la grandiosidad del espectáculo.

Que mil y mil fenómenos meteorológicos desconocidos se verifican en los apartados límites del Sud, y extraños y sombríos cuadros ofrece á cada paso aquella inmensidad inexplorada, cuyas bellezas indefinibles hoy, admirarán muy pronto á la humanidad.

Las sociedades científicas de la Gran Bretaña y las colonias organizan actualmente una expedicion en el polo Sud; será la primera vez que tan dilatados mares se vean hendidos por la quilla de un buque de vapor; y de realizarse las esperanzas de los valientes viajeros que á descubrir maravillas van, la ciencia y las artes y todos los ramos á que dá motivo el incesante juego de la inteligencia humana, habrán de alcanzar un extraordinario desenvolvimiento. Entre las corporaciones reunidas al calor de tan elevado pensamiento, háse recaudado ya la suma de 20 millones de reales, cantidad que se juzga suficiente para sufragar los gastos de la empresa.

Empresa gigantesca que, de llegar á feliz término, aclarará muchos de los infinitos misterios, de los grandes problemas que encierra aquella región, y que hasta hoy han permanecido envueltos en la sombra de lo desconocido. Sin duda que facilitará mucho la exploracion la circunstancia de existir un volcán que alcanza 12.000 metros de altura en completa actividad, siendo, por lo tanto, de esperar que el territorio

colindante esté libre de hielos en una gran extension.

Hasta aquí lo que se refiere al polo Sud. En lo que hace relacion á las latitudes del Norte, no hay noticia exacta de que hoy se halle próxima ninguna expedicion, á no ser que el coronel Gilder lleve á cabo su propósito.

Este inglés ha concebido la idea de llegar al polo Norte, pero completamente solo. Cree Mr. Gilder que por la Groenlandia se puede llegar al polo, y su proyecto consiste en salir de aquella península en trineo; viajando sin aceleramiento y haciendo la vida de verdadero esquimal, auxiliado por los conocimientos que un estudio detenido de la cuestion le ha proporcionado, entiende que es fácil conseguir su objeto.

Al coronel Gilder le detuvieron hace tres meses, cuando estaba á punto de emprender su viaje; el pretexto fué entonces que tenia deudas y que iba al polo, no por interés científico, sino por huir de sus acreedores; la verdadera causa era impedir que el coronel realizara lo que su familia, el Gobierno y todo el mundo consideraba como un suicidio.

Ahora el coronel ha pagado sus deudas y no ha habido mas remedio que ponerle en libertad; como queda dicho, es probable que salga uno de estos dias para su expedicion.

El raciocinio en que se funda parece convincente, en teoria al menos; dice que los esquimales se pasan toda su vida viajando por las latitudes polares, superior al que se pueda sentir en el mismísimo polo, y lo que hace un esquimal debe poderlo hacer un europeo con mayores recursos científicos y de alimentacion que aquel.

De realizarse estos dos viajes, quien sabe las grandes victorias que el saber humano logrará alcanzar sobre la naturaleza.

(De El Diario Mercantiq de Barcelona).

La ejecucion de Pranzini

Madrid 2 Setiembre.

Los periódicos franceses llegados hoy á Madrid refieren con toda clase de detalles la triste escena de la ejecucion de Pranzini, detalles que vienen á completar los que ayer anticipó el telégrafo.

Segun los colegas, aunque des de la tarde anterior á la ejecucion circulaba con insistencia por Paris la noticia de que Mr. Grevy habia sido inexcusable, y de que por consiguiente la ejecucion estaba fijada para la mañana siguiente, no se daba á este rumor mas crédito que el que venia generalmente otorgándosele en dias anteriores.

Sin embargo, desde las primeras horas de la noche, comenzó á llenar la plaza de la Roquette un numeroso gentío que iba poco á poco esparciéndose por los alrededores, é invadiendo muy luego las tabernas y cafés que sitúan en dicha plaza, los cuales se veian completamente llenos de bebedores y curiosos que ocupaban las mesas colocadas en las aceras, desde las que divisaban perfectamente cuanto en las inmediaciones ocurría.

Por fin la llegada de algun piquete de guardias á caballo, que llegó escoltado por innumerables curiosos, á quienes aquel desusado aparato alejaba toda idea de dormir, dió consistencia á la nueva de la ejecucion, y no tardó mucho en animarse aun mas la plaza, que pocos momentos despues presentaba un aspecto especial que la hacia asemejarse á un campamento militar.

Los curiosos que aumentaban sin cesar eran colocados alrededor de la plaza y contenidos por cordones que formaban los agentes de policia encargados de evitar las desgracias que la aglomeracion de gentes suele producir en esos casos. En la parte de la calle que comunica con el bou-

levard Voltaire, habia un grupo de agentes, al frente de los cuales se hallaba un oficial de paz encargado de facilitar el acceso de los periodistas al lugar de la ejecución, previo examen de los documentos ó cartas de identidad que les acreditare como tales periodistas.

La noche era oscura y desapacible; ni un grito, ni un canto se escuchaba por los alrededores; las casas vecinas permanecian cerradas, y las tabernas lo habian sido ya por orden de la autoridad. La llegada del coche que conducia los instrumentos y auxiliares de la justicia, causó alguna sensación entre los grupos, interrumpiendo por algunos momentos aquel general silencio. Poco despues comenzaba á levantarse el escenario donde horas mas tarde se verificaria el trágico desenlace del proceso Pranzini.

Cerca ya de las cuatro y media se recorta sobre el oscuro fondo del cielo en el que fuertes ráfagas habian apiñado las nubes durante toda la noche, una ligera claridad que hace á todos exclamar: "¡es el alba!"

Mientras en la plaza discurre la gente sobre si habria ó no inesperadas revelaciones, y sobre si hablaria ó no la incógnita dama que, si existe, era la causante del desgraciado fin de Pranzini, éste, que dormia profundamente, era despertado en su celda por el alcaide de la prision, cuyo saludo fue acogido por el condenado con un movimiento de terror.

—Pranzini, le dijo Mr. Beauquesne, ha llegado el momento de continuar mostrando el valor de que hasta ahora habeis hecho alarde.

Pranzini, densamente pálido, contestó en voz baja al director de la Roquette.

Si, señor, yo sabré tenerlo, pero ¿por qué ro se me ha concedido la gracia de ver á mi madre? Esa lo único que he pedido... ¡Yo que muero inocente!

Diciendo esto, Pranzini se vestia lentamente un pantalón de tela blanca, y decia á uno de los guardias, á quien antes habia pedido sus zapatos: —Perfectamente; muchas gracias.

Mr. Beauquesne, le preguntó seguidamente si deseaba quedarse solo con el sacerdote de la prision.

—No, no, gracias,—dij Pranzini,—que el señor capellan cumpl su deber, yo cumpliré el mio.

Y como un guardian le cogiera por un brazo para ayudarle á levantarse, le dijo el infeliz on denado suavemente:

—¡Oh! estad tranquilo; no he de ser yo quien traiga de salvarme.

Seguidamente, se dirigió por los pasillos con firme y seguro paso á la sala donde los condenados acostumbra á vestirse; en ella le aguardaban Deibler y sus ayudantes que le cortaron el cabello, arrancaron el cuello de su camisa, y practicaron, en fin, aquellas operaciones que son de ceremonia, mas que otra cosa, en casos tales.

Durante estos siniestros preparativos, Pranzini, hondamente preocupado, decia:

—Yo solo hubiera deseado la concesion del plazo de treinta dias que en mi carta á monsieur Grevy habia solicitado. ¡Ah! ¡él lo ha rehusado! ¡pobre madre!

Después, viendo á Mr. Taylor, jefe de Seguridad, que se hallaba delante de él, le interpelló diciéndole:

—Vamos, Mr. Taylor, no esteis tan callado; habeis, es cierto, presentado en mi causa testimonios que no son ciertos, ¿pero...

Pranzini no acabó su frase; solo terminó diciendo:

—Yo muero, y muero inocente. Y bien, todo va á concluir.

Terminados estos preparativos, dirigióse el fúnebre cortejo por el patio y los pasillos hasta el cadalso.

Pranzini, no obstante sus ligaduras, marchaba con paso firme y sin necesitar la ayuda de nadie. Al pasar por la escribanía y archivo, se despidió con un movimiento de cabeza de las personas que allí se encontraban.

A las cinco en punto se abrió la gran puerta de La Roquette, y apareció en la plaza el condenado muy pálido, pero sin temblar á la vista de la horrible máquina, ni conmoverse al divisar la cuchilla que concluiria momentos despues con su existencia.

El mismo, rechazando toda ayuda de sus guardianes á quienes repelió enérgicamente, se colocó cerca del aparato, preparándose convenientemente.

El abate Faure se aproximó á él queriendo abrazarle.

—No,—dijo Pranzini,—¡adme vuestro crucifijo; quiero besarlo.

Así lo hizo en efecto; despues los ayudantes del verdugo lo colocaron en la báscula.

Deibles, mas emocionado que nunca, tardó cuarenta y cinco segundos en hallar el resorte para hacer caer el cuchillo.

Momentos despues, la justicia estaba satisfecha. El cuerpo de Pranzini, lejos de su cabeza que rodaba en el cesto, fué conducido á la facultad de medicina, donde reputados profesores practicaron su autopsia, que no ofreció ningun incidente digno de especial mencion.

Noticias generales.

Escriben desde Arganda del Rey á nuestro colega "La Agricultura," asegurando que la plaga que tanto estragos causa en los viñedos de aquel término municipal tiene gran semejanza con el "Blak Rot," que ha causado en Francia perjuicios de mucha consideración, y es hoy la preocupación de todos los viticultores.

Se han repartido del fondo de calamidades públicas 13.000 pesetas á 25 pueblos de la provincia de Huesca.

Calculase en 7 céntimos y 3 milésimas de peseta lo que ha tocado á cada quisque.

Dice nuestro apreciable colega "La Crónica Meridional," de Almería.

"Parece que la Sociedad Peninsular Azucarera dueña de la fábrica construida un poco más allá del Barrio-Ato, espera dos cargamentos de azúcares mascabados, los que refinará con los magníficos aparatos que la Sociedad posee, abandonando la siembra de caña y dedicándose exclusivamente á la refinación.

Como ya en otra ocasión dijimos, es sensible el fracaso de los propósitos que esa Sociedad abrigaba, pero ya que ha tenido que modificar tan o el vasto círculo de sus operaciones, nos alegramos que pueda utilizar las máquinas instaladas y que no sean del todo infructuosos los sacrificios hechos."

Un periódico alemán propone el uso general de lo que puede llamarse "tinta postal," para las esquelas que se envían en forma de tarjetas ó sin sello. Una disolución de nitrato ó de cloruro de cobalto ó de cobre, mezclado con un poco de goma ó azúcar, produce una "tinta mágica," que se hace visible calentando el escrito á la estufa ó á la luz de un fósforo.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Esta tarde se efectuará la primera corrida de novillos de la temporada, en la plaza de toros de esta ciudad, con arreglo á las condiciones que tenemos publicadas y por la cuadrilla de aficionados que con oportunidad dimos á conocer.

Dada la afición que en nuestra ciudad y pueblos comarcanos existe al espectáculo nacional, de creer es que se vea la plaza esta tarde muy favorecida.

Con este número acompañamos para el presente curso el prospecto del antiguo y acreditado Colegio de San Rafael que dirige don Miguel Parera, cuyo establecimiento no necesita recomendacion porque tanto lo recomiendan los excelentes resultados que anualmente ha obtenido desde que se halla establecido en esta ciudad.

Han sido devueltas al Alcalde de Villena para su rectificación, las cuentas de gastos carcelarios de aquel partido correspondiente al ejercicio de 1886 á 87.

Aviso á los estudiantes: Según el cuadro fijado en el tablon de edictos de la Universidad literaria de Valencia, los exámenes extraordinarios de las asignaturas de la facultad de Derecho comenzarán el día 19 del actual, y continuarán en los siguientes no festivos, de nueve de la mañana á una de la tarde. Examinados los alumnos oficiales de cada asignatura, darán principio inmediatamente los exámenes de los alumnos libres de la misma asignatura.

Han terminado en Onteniente las fiestas que aquí el vecindario ha dedicado estos dias á sus patronos. Los festejos han sido solemnes, y la procesion ha sido notable. Las tradicionales bandadas de moros y cristianos han lucido sus vistosos trajes y hecho las escaramuzas gerrereras que tanta gente atraen á aquella poblacion, que se ha visto favorecida por los forasteros.

Además de los seis comisionados que, según oportunamente dijimos, han de nombrar las corporaciones para formar parte de la Junta provincial encargada de promover la concurrencia á la Exposicion Universal, que se ha de celebrar en Barcelona, en Abril próximo, han sido designados los señores siguientes:

D. Lorenzo Casanova—D. Joaquin Rojas—

D. Antonio Terol Ma'uenda—D. Roman Bon— D. Antonio Galdó Lopez—D. José Soler—D. Manuel Senante—Señor baron de Mayals—D. Juan Miró—D. Rafael Santonja—D. Enrique Carratalá —D. Alberto Gaugu,

Existen, por desgracia, algunos labradores en las inmediaciones de Alcoy, que estarian mejor en el Riff que á las puertas mismas de una ciudad civilizada. Decimos esto á propósito de lo que ocurrió anteanoche á una familia, que al atravesar tranquilamente la senda que desde la Riba conduce al Tusal, se vió bárbaramente agredida á pedradas por unos labriegos que además iban armados de escopetas, según lo que á la luz de la luna pudieron distinguir los agredidos.

No estaria demás que las autoridades hicieran saber á los salvajes autores del atentado que denunciamos, que no deben usar procedimientos semejantes, sobre todo cuando no hay causa alguna que lo justifique, como en el caso presente, en que los agredidos se hallaban en una via pública sin invadir la propiedad particular.

Ha sido aprobado el pliego de condiciones para la subasta del servicio de acopijs con destino á la carretera provincial de esta ciudad á Bñeras en el corriente año económico, señalándose para dicho acto el dia 6 del próximo mes de Octubre y horas once de su mañana.

—La dirección general de rentas ha dispuesto que se anulen los nombramientos hechos hasta el dia de expedidores ambulantes; que por la delegacion de Hacienda de esta provincia se expidan otros en favor de las personas que desiguen los administradores, debiendo recaer los nuevos nombramientos en ancianos necesitados ó personas que tengan algun defecto fisico ostensible, los cuales llevarán pendiente del cuello una chapita con el número de la administración de que dependan, que no puedan exigir sobrepago por los billetes, limitándose á recibir la limosna con que los compradores quieran favorecerles; que una vez cerradas las administraciones la víspera de cada sorteo, no pueda nadie absolutamente vender billetes, y por último, que se advierta al público los inconvenientes, á que se expone de recibir décimos legítimos ó moneda falsa al adquirir billetes de loteria e otras personas que no sean las autorizadas por la administración.

El dia 5 del corriente á las diez de su mañana, se virincará en la casa Cuartel de la Guardia civil de la capital, y ante una junta nombrada al efecto, la venta en pública subasta de un caballo dado por desecho para el servicio del instituto el cual será adjudicado al mejor postor.

La administración de contribuciones y rentas, en uso de las facultades que le competen, ha dispuesto que los Inspectores de la contribucion y de comercio, presten por ahora sus servicios en los partidos judiciales siguientes.

Alicante, Inspector Jefe, D. Fernando del Rio, Jijona, Inspector, D. Salvador Ramis. Villajoyosa, Callosa de Ensarriá, Denia, Pego. Cocentaina y Alcoy, D. Esteban Martinez y don José de Velasco.

Dolores, Orihuela, Elche, Novelda, Monóvar, y Villena, D. José Rojas y D. Francisco Escrivás.

NOTAS POLITICAS

Madrid 2 Setiembre

El manifiesto de los federales pactistas, firmado por el Sr. Pi en nombre del Consejo de su partido, empieza diciendo que desestimado el pensamiento de nombrar una comision compuesta de hombres de los dos partidos para dirigir la coalición, recobran su libertad de acción y son los federales de siempre.

Expone el Sr. Pi y Margall un programa político, económico y administrativo.

Ataca la monarquía, y dice que la república no sería mejor si no corta de raíz todos los males de que se queja el país.

Dice que en la actualidad sólo hay un poder ejecutivo que dispone de todos los organismos, que suspende las Cortes cuando le molestan y las disuelve cuando le son hostiles.

Dedica el Sr. Pi y Margall gran parte de su escrito á combatir el caciquismo, el sistema de tributación, la inmoralidad administrativa, la falta de amor al trabajo y las operaciones financieras realizadas por la restauración.

Afirma el principio de la federación y dice que los juegos florales, el desarrollo de las

lenguas y literatura regionales y el regionalismo que asoma en varias provincias son pruebas elocuentes del amor al federalismo.

Entra luego á determinar las relaciones de los federales con los demás partidos. Entiende que las regiones quieren vivir vida propia, desarrollándose con sus propias fuerzas y gobernándose y administrándose por sí mismas.

Esto lo obtendrian, añade, no por los comicios, pero tampoco por el oscuro camino de las conspiraciones militares.

Para demostrar este último extremo recuerda los fracasos experimentados durante doce años.

«Los grandes cambios son hijos de grandes revoluciones.»

Termina diciendo que los federales procederán según las circunstancias, y que están dispuestos á prestar su concurso á los demás republicanos, siempre que sea común la obra, común la dirección y común el pensamiento.

Firma el manifiesto, que esta fechado en 26 de Agosto, el presidente del Consejo federal Sr. Pi y Margall,

Las cuestiones de Cuba no han perdido, en la opinión pública, ni un átomo del interés que han despertado estos dias, pero han entrado en un nuevo período mucho más benéfico para el éxito de la campaña enérgicamente emprendida por el Gobierno liberal en pro de la moralidad administrativa.

Ya nadie cree en determinar los peligros para la patria, gracias á la claridad con que ha hablado el señor ministro de Ultramar. Es decir, precisamente nadie no, porque «El País» de esta mañana aún se empeña en hacer un argumento del lenguaje de la prensa extranjera estos dias al ocuparse de sucesos que no han ocurrido en Cuba, como si el colega zorrillista no viviese en este mundo y no tuviera motivos para saber lo que ya sabe hasta el último de los lectores de cualquier periódico en un rincón apartado de una provincia; esto es, que todas esas consideraciones de periódicos ingleses, franceses y alemanes, se hallan inspiradas en los telegramas de Cayo-Hueso, y que estos telegramas, redactados con peor intención que buena fortuna por los enemigos de España, están plenamente desautorizados.

Aparte los asuntos de que tanto háse hablado estos dias, las cosas en Cuba no van tan mal como algunos sospechan, á creer en esta noticia que anoche publica «El Estandarte» en sitio preferente de su edición:

«Ha llegado á Madrid el opulento capitalista cubano Sr. D. Manuel Calvo, tan conocido y apreciado de los hombres políticos más importantes de España

El Sr. Calvo no vá con el exagerado pesimismo de muchas gentes la situación de Cuba. Este año hay en dicha isla la perspectiva de grandes zafras y los precios del azúcar van mejorando.

Pocas personas pueden informar al Gobierno en estas circunstancias de todo lo que concierne á La Gran Antilla mejor que el Sr. Calvo.»

El ensayo de movilización de un cuerpo de ejército francés, sigue siendo en la república vecina el asunto del día, que absorbe toda la atención pública, que apasiona los ánimos, que hace surgir acalorados comentarios, que si sale mal puede constituir para Francia una contrariedad gravísima, y si sale bien no convenirá á nadie, por que lleva todo el sello de una maniobra preparada y que nada significa por lo tanto.

La movilización ha comenzado ayer. En toda la zona ocupada por el 17.º cuerpo de ejército ha empezado ya la incorporación de los individuos de la reserva á sus respectivos depósitos.

Después de filiados y de recibir sus uniformes, los reservistas ingresan en los cuarteles.

El movimiento, según lo describen los telegramas particulares de «La Iberia» y lo transmitidos por la Agencia Fabra, es extraordinario en toda la región: diríase que efectiva y ente la guerra está declarada.

Telegramas que acaban de llegar dicen, sin embargo, que reina muy poco entusiasmo, aun-

que nadie opona resistencias y cada cual cumpla con su deber.

La incorporación de los reservistas a sus centros respectivos se está llevando a cabo con bastante orden, y la operacion marcha deprisa.

Los trenes llegan cargados de gente y deforraje, provisiones y material. Las estaciones permanecen abiertas al servicio público. En muchas de ellas la luz eléctrica empezará a funcionar desde mañana.

Hasta ahora todo marcha bien.

No se ha observado mas que una falta. Verdad es que tendria gravedad en tiempo de guerra, pues consiste en alguna escasez de arneses y arreos para el ganado que ha de servir para el transporte de la artilleria.

El principe Fernando de Bulgaria ha logrado al cabo formar ministerio en más favorables circunstancias para él de la que se suponía, pues ha logrado—según vemos por los telegramas que de esto hablan—que Stambuloff acepte las responsabilidades de la presidencia de su Consejo de ministros,—porque exige confirmación, a nuestro juicio, un despacho de la «Agencia Fabra» en que se habla de la dimisión de Stambuloff.— Esto ha de darle nuevos bríos para la lucha con algunas potencias, que sería inasequible si no fuese seguro que las circunstancias no han de consentir por ahora a esas naciones, Rusia y Turquía, una intervencion armada.

Además el nuevo Gobierno se compone de los elementos más valiosos del anterior, que era muy popular; continúan en el Gabinete Natchevitch, el ministro de Negocios extranjeros, y el doctor Stoiloff, el ministro de Justicia, que eran los individuos que daban más autoridad y color al Gabinete.

Otro regente, el coronel Mutkaroff, se encarga de la cartera de Guerra.

Las elecciones generales para la nueva Asamblea se harán a fines de este mismo mes de Setiembre, y es cosa segura que esas cortes sancionen la elección del principe, de cuya legalidad ha de ser difícil a Rusia conseguir que duden los demás y sacar partido para combatir la presencia del principe de Coburgo en el trono búlgaro.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Nuestra Señora de la Correa.
SANTO DE MAÑANA.—San Lorenzo Justiniano.

Seccion oficial.

Don José Rivas Gonzalez, Juez de primera instancia de esta ciudad y su partido.

Por el presente y en su virtud se sacan a pública subasta por término de veinte dias sin sujecion a tipo la finca siguiente.

Un jornal y medio aproximadamente de tierra plantada de viña y olivos jóvenes con unos seis hectáreas de olivar viejo equivalente todo a ciento diez y siete áreas sesenta centiáreas, situado en término de Biar, partida del llano del Algibe,

Las lobas de Macheuc.

que Mary le viese hablando con el notario.

—Está bien, dijo éste; mas tened entendido que en ninguna parte estareis tan seguro como en la Logerie, pues solo el crédito de vuestra madre puede evitar las funestas consecuencias de vuestra conducta. ¡Cáscaras! Confesad que de algun tiempo a esta parte estais haciendo unas calaveradas de que nadie os hubiera creído capaz.

—Bueno, bueno! contestó impaciente el joven.

—Enhorabuena, hùelgome de que así lo comprendais. Me voy; tengo que marchar a las once.

—¿Os vais a Legé?

—Sí, con una señora a compañaran largo a mi posada y que ocupará un

lindante por Este y Sur con serda comunal, por Norte con tierras de D. Rafael Luna; y por Oeste con otras del mismo. Para cuyo remate que se verificará sin sujecion a tipo en los estrados de este Juzgado, se ha señalado las diez de la mañana del día primero de Octubre próximo viniente; previniéndose a los que en él quieran tomar parte que no se admitirá postura sin que previamente se consiguie en la mesa del Juzgado una cantidad por lo menos igual al diez por ciento del valor del último justiprecio, y que los títulos de propiedad estan de man fiesto en la Escribania del actuario para que puedan examinarlos los que quieran tomar parte en la subasta debiendo conformarse con ellos y no tendrán derecho a exigir ningunos otros.

Pues así lo tengo acordado en providencia del día de hoy en los autos ejecutivos promovidos por D. Modesto Pasual Maigués, contra D. Carlos Luna Salazar.

Dado en Alcoy a dos de Setiembre de mil ochocientos ochenta y siete.

José Rivas Gonzalez.

José Giner Plá.

CORREOS.

CARTAS EN LISTA DEL MES DE AGOSTO.

D. Manuel Macias—D. Andres Salvador—don Evaristo Valls Coloma—D. Antonio Coloma—don Juan Bautista Ortega—D. Francisco Perez Moltó—Fray Zacarias Escribá y Ramirez—D. José Gabriel Moltó—D. Alejandro Armela—D. Jaime Lloret—D. Emilio Jordá—D. José Miró Moltó—D. José Casanova Climent—D. Ricardo Gilabert—D. Marc S. Soter—D. José Gisbert Torregrosa—D. Marcelino Perez Peralez—D. Francisco Antolí—D. Mariano Garardo—D. José Santonja—D. Francisco Ribes Serralta—D. José M.ª Suler—D. Francisco Gonzalez—D. Francisco Terol—D. José Martí—D. José M.ª Aparicio Palop—D. Eugenio Angles—D. Pedro Rodriguez—D. José Matec—D. Juan Gadea—D. Antonio Esteve—don Vicente Domech—D. Vicente Juan—D. José Vilaplana—D. José Carbajal—Sres. Carbajal y Gullon—Sres. Carbajal y Gullon—Sres. Carbajal y Gullon—Sres. Carbajal y Gullon—Sres. Martínez y Gimenez—Sres. Botella y Compañia—Sres. Payá y Compañia—Sra. Vda. de Pastor—D.ª Rosa Alemany—D.ª Maria Antonia Miñá—D.ª Camila Fernandez—D.ª Leonor Lla e Miró—D.ª Manue a Aseñsi—D.ª Rita Abad—D.ª Maria Navarro.

CARTAS EN LISTA POR FALTA DE FRANQUEO Y DIRECCION.

D. Jorge Perez, Monovar—D. Antonio Carpena, Yecla—D. José Pinar Fernandez, Molina—Sres. Salvador y Sala, Barcelona—D.ª Melchora Angulo, Vitoria—D.ª Asacion Bienes, Alcoy—D. José Esquerdo, sin direccion—D. Jaime Pastor, sin id.—D. Pedro Laglada, sin id.—D. José Aracil, sin id.—D. José Miró sin id.

Avisos de corporaciones.

JURADO MIXTO

El lunes 5 del actual, a las 7 de la noche, se celebrará Junta general de Fabricantes de paños de la localidad en el Salon de la Casa-bella para proceder al sorteo de los dos individuos del Jurado mixto que deben cesar a virtud de lo dispuesto en las 2ª y 3ª de las R. gl.ªs circuladas

asiento en mi tilburí; á no mediar esta circunstancia, me habria apresurado á ofrecéroslo.

—Sin embargo, eso no os impedirá dar un rodeo de media legua para hacerme un favor.

—Con mucho gusto, amigo mio.

—Pues id a la Boulevre, y hacedme el favor de entregar esta carta a la señorita Berta.

—¡Vive el cielo, señor baron, que olvidaís con mucha facilidad las circunstancias en que nos encontramos! ¿Sabéis que vuestra ligereza me espanta?

—Ya veo que estais azogado, y que saltáis de la cera al arroyo y del arroyo a la acera cuando se acercan ciertas personas que cualquiera diria que temeis os contagien al paso. Ea, hablad, señor notario. ¿Qué os sucede?

—Que de muy buena gana cambiaria mi despacho por el más pobre de Francia, y que de algun tiempo a esta parte experimento conmociones que acabaran por quebrantar mi salud, y quizás por costarme la vida. ¿Qué os decia yo, señor Michel? prosiguió el notario bajando la voz. En este momento acabando de meterme en el bolsillo cuatro libras de pólvora, y tengo tanto miedo que la camisa no mellega al cuerpo; ca-

en 23 de Julio de 1886 y eleccion de los que hayan de sustituirles en el cargo.

Alcoy 3 Setiembre 1887.

El Presidente,

VICENTE BORONAT TEROL,

CÁMARA DE COMERCIO DE ALCOY.

El señor Presidente de la Cámara de Comercio de Vigo, en oficio que acabo de recibir, me participa, que de conformidad con lo prevenido en R. O. de 18 de Julio último, se ha declarado abierto al servicio público el Depósito Comercial de aquella plaza y se halla funcionando con el personal necesario y con arreglo a las tarifas oficiales, habiéndose por consiguiente suprimido los depósitos particulares.

Lo que he dispuesto hacer público al comercio de esta ciudad, por lo que pueda convenir a sus intereses.

Alcoy 2 Setiembre 1887.

El Presidente,

ANSELMO ARACIL JORDÁ

Alcance postal-telegráfico

Viena 1.º.—Segun noticias de Constantinopla, recibidas par la vía de Varna, existe en aquella córte una gran lucha diplomática respecto de la cuestion del principe Fernando de Coburgo.

El baron Blanc, embajador de Italia, celebró una Larga conferencia con el sultan en la cual expuso la conveniencia de legalizar la situacion del Príncipe Fernando.

Los representantes de Austria e Inglaterra se expresan en el mismo sentido.

En cambio los de Rusia, Francia y Alemania hacen cruda guerra a dicho principe, mostrándose favorables a una intervencion armada de Turquía en Bulgaria.

Se añade que el embajador aleman incita a la Puerta a que desde luego ocupe Rumelia,

Paris 2.º.—Los telegramas recibidos, durante la noche de Tolosa, y demas puntos principales de aquel distrito militar, dicen que la movilizacion se prosigue con regularidad perfecta; que el pueblo muestra muy buena voluntad para contribuir al éxito de la experiencia, y que los reservistas acuden con verdadero entusiasmo al simulacro de guerra.

Durante todo el día de ayer hubo bastante movimiento de tropas.

Hoy saldrán de Montauban los dragones con los caballos requisados.

El ministro de la Guerra, acompañado del de Obras públicas, llegarán a Castelnary el 9, y despues de presenciar las maniobras, regresarán el 11 a París.

El aspecto de las ciudades de dicho distrito militar es el de vastos campamentos.

Los soldados, en traje de campaña, ocupan los teatros, las escuelas, los mercados, y en fin, casi todos los edificios públicos.

El director del ferro-carril de Orleans, dirige personalmente en el teatro del simu-

da cigarro que veo pasar por mi lado me horripila.

Adios, señor, y creedme, volved a la Logerie

Con la alegria de que la carta llegaria a su destino, casi no reparó el baron el temer con que se alejaba el notario, y en seguida fijó la vista con mayor atencion que antes en la casa, observando muy particularment una ventana cuya cortinilla le pareció oscilaba, en tanto que detrás de los cristales le estaban acechando. Imagióse que la joven le miraba por su obstinacion en permanecer frente a la casa, y tomándola direccion del muelle, ocultóse tras una esquina desde la cual podia observar cuanto pasaba en la calle del Castillo. Al cabo de poco volvió a abrirse la puerta, y apareció la aldeana acompañada de un mozo que vestía humilde y holgada blusa y afectaba rústicas maneras.

A pesar de lo aprisa que pasaron por delante del baronito, notó que el mozo cuya distinguida fisonomia contrastaba tanto con la sencillez de su traje, bromaba con mucha franqueza con Mary, la cual se negaba riendo a entregarle el cesto que al brazo traía y que sin duda él se ofrecia a llevar. A este espectáculo el baron sintió su pecho traspasado por

lacro militar, el movimiento de los trenes que hasta ahora se ha hecho con mucha rapidez y precision.

TELEGRAMAS

Madrid 3 (7 tarde).

Continúa hablándose del manifiesto de los federales orgánicos, que ha disgustado mucho a los zorillistas, considerándolo como un triunfo para el Gobierno la prensa ministerial.

Los conservadores atacarán de frente al Gobierno en las primeras sesiones que celebren las Córtes.

Madrid 3 (8-15 noche.)

El Sr. Romero Robledo ha hecho declaraciones afirmando que no abandonará jamás la bandera monárquica.

La cuestion de Bulgaria se complica. Es inminente la intervencion armada que Rusia y Turquía que obran de comun acuerdo.

Los búlgaros se aprestan a protestar y resistir.

Máquinas de coser.

Se componen de todas clases y sistemas. Reparacion de las más deterioradas. Garantia seria y precios módicos. Las máquinas de fuera so preferidas en el turno.

Calle de San Nicolás núm. 117. Alcoy.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida a todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza a la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco endido a menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones enfias, diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brices

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar la mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

SE VENDEN

las siguientes obras científicas:

«El Telescopio Moderno»
«La Revolucion religiosa» y
«El Mundo antes de la creacion del hombre».

Todas estas obras se hallan completas. Informarán en esta Administracion.

Impr. Serpis.

el agujon de los celos, y convencido ya de que cuanto Mary le habia dicho en voz baja, y de que aquellos disfraces tan extraños denotaban una intriga más amorosa que política, no quiso ya ver más, y ciego de furor se encaminó presuroso al puente Rousseau, esto es, en direccion opuesta. Al llegar al puente ya no encontró obstruido el camino por la muchedumbre, ni tampoco vió a su extremo a Poca-Alegria, a Polilla ni el caballo. Estaba tan agitado Michel que ni siquiera pensó en buscarlos, y como por lo que le dijera el notario sabia cuán peligroso para él hubiera sido dar parte del hecho a la autoridad, pues podia motivar su arresto, determinó continuar a pié el camino, y dirigióse a San Filiberto de Grandlieu.

—En sus adentros maldecia a Mary llorando amargamente la traicion que era victima, y estaba ya resuelto a seguir el consejo de Lorient de regresar a la Logerie y arrojarle a los brazos de su madre, más por lo que acababa de sucederle que a instigacion del notario. Habia llegado a la altura de San-Colombin, abismado en sus reflexiones, cuando oyó tras sí el paso de los dos gendarmes que poco antes le siguieran.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.
Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios
Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),
calle de Alcalá 12, Madrid.

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid.

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Ses Urquijo y Comp. de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, Franciscó, 3, 2.º

Cintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada

POR EL DR. GABRIEL BERNET,
FARMACEUTICO QUIMICO.

14, Plazade Saint-Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado.
Depósito en casa de Eduardo Fiol

Guanos reforzados.

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos le hacen muy recomendable para HORTALIZAS, FRI-GOS, CAÑAMOS, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas

CALIDAD ESPECIAL PARA VIÑAS Y ARBOLADOS.

Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena)

ALCOY.

CASA-PENSION

BAJO LA ADVOCACION DE

STA. TERESA DE JESUS

La que suscribe, Profesora de Instrucción Primaria por la Escuela Normal de Valencia, en donde ha desempeñado dos escuelas obtenidas por oposicion, y directora después de un colegio privado en la misma poblacion, considerando cuan difícil es para los previsores padres, que desde cualquier pueblo de la provincia deseen mandar sus hijas á estudiar en la Escuela normal de Alicante, el encontrar una familia que cuide de ellas con la solicitud que su edad requiere, se ha visto impulsada á establecer la referida Casa-Pension, en esta ciudad cede la escripticidad que su sexo reclama, y el mismo tiempo podrán perfeccionarse en el estudio de preparacion, para lo cual se dará un repaso diario de lo explicado por el digno Profesorado de la mencionada Normal.

Además, la Directora tendrá especialísimo cuidado en que las jóvenes á su recepcion confiada, sigan ejercitando las buenas prácticas religiosas y morales que en el hogar doméstico les hayan sido enseñadas por sus amorosos padres, para cuando en el porvenir tengan que encargarse de formar las nuevas generaciones, lo hagan con el acierto y condiciones escritas en el Catálogo que dice: "Amadas á Dios sobre todas las cosas y al prójimo como á ti mismo."

CONDICIONES.

1.º Se admiten solamente pensionistas, á las que no se les permite á la salida de casa sin ser acompañadas por una persona de la confianza de la señora Directora, ó por esta si el caso lo requiere, como igualmente lo serán en la ida de la Casa á la Normal y vice-versa.

2.º Cada pensionista á su ingreso en la Casa presentará un cofre ó mundo para resguardo de su ropa y una cama de hierro con todo lo correspondiente á ella.

3.º Será de cuenta de los padres tutores ó encargados, la limpieza y plabado de las ropas, como igualmente los gastos de médico y medicinas si la pensionista enfermase durante su estancia en la Casa.

4.º Al principio de todo mes se abonará por quien corresponda, la cantidad de PESETAS SESENTA por cada una de las pensionistas.

Alicante 1.º de Setiembre de 1887.

La Directora, DOLORES NAVARRO.

TIENDA DE SANTA LUCIA

Se acaban de recibir 2 piezas QUESO GRUYER clase extra superior que se detalla á 4'62 pesetas libra de 1/2 kilo —DE BOLA al mismo precio que el anterior.—DE PLATO á 1'75 pesetas.

SALCHICHON legitimo de Vich á 6'50 pesetas kilo —DE LION á 9 pesetas kilo.—MORTADELLA á 7'50 id.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos artículos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

VENTA

Se hace de letra vieja y de algunos enseres y artefactos usados, propios para trabajos de impresion.

En la Imprenta de este periódico, San Mateo, 44, darán razón.

ANIS DEL FIGARO
(EL MAS SELECTO DE LOS ANISADOS.)

Elogiado por mas de

800

periódicos de todo el globo.
Fabricante: Martinez Imbert.—Valencia.

Oficinas: Pasqual y Gents, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Peninsula, Ultramar y Extrangero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

COLEGIO DE S. JORGE

Externado de 2.ª Enseñanza.

Desde el día 1.º hasta el 30 de Setiembre queda abierta en la Secretaría de este Colegio, la matricula de las asignaturas que comprende el Bachillerato, para el curso académico de 1887 á 88.

Las solicitudes de inscripcion serán dirigidas al señor Director del Colegio en el local de éste, calle de San Blas, número 16, todos los dias desde las 9 á las 12 de la mañana y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los alumnos que hayan de ingresar asistirán al Colegio desde el día 1.º de Setiembre á recibir las instrucciones preparativas del examen de ingreso, que ha de tener lugar precisamente antes de terminar dicho mes.

En este Establecimiento se harán clases especiales de Gramática Castellana, Aritmética Mercantil y Teoría de Libros, Elementos de Aritmética y Algebra, Geometría y Trigonometría con versicnes de Topografía, y los Idiomas francés, italiano é inglés. Los honorarios que se han de satisfacer por cada una de estas asignaturas serán convencionales.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios 5 cts. de peseta línea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª.—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.ª plana 10 en la 3.ª y 25 en la 1.ª.—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director, A los Sres. Suscritores se les hará la rebajar de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1'50 pesetas.
En el resto de la Peninsula, un trimestre	5'25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extrangero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—A trasado 25 id.